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Aos 03 dias do mês de outubro de 2024, às 14 horas, em reunião híbrida, realizou-se a vigésima 1 

Sessão do Conselho de Administração do Instituto de Assistência à Saúde dos Servidores 2 

Públicos do Rio Grande do Sul – IPE Saúde do ano de 2024, sendo ordinária, sob a presidência 3 

do conselheiro Álvaro Panizza Salomon Abi Fakredin, presidente do Conselho de Administração 4 

do IPE Saúde, e secretariada por Thuane Liesenfeld Borges, secretária do Colegiado. 1) Abertura 5 

da Reunião Ordinária. Foi declarada aberta a reunião, que contou com a presença dos 6 

conselheiros representantes do Governo do Estado, titulares Paulo Afonso Oppermann e Thiago 7 

Dapper Gomes (IPE Saúde), Álvaro Panizza Salomon Abi Fakredin (ALRS), André Fernando 8 

Carvalho leite (MPRS), Liselena Schifino Robles Ribeiro (TJRS) e Itamê Sandri Westphalen 9 

(GovRS); e representantes dos segurados, titulares Kátia Terraciano Moraes e Ives Agamenon 10 

Leite (União Gaúcha), Márcia Elisa Pereira Trindade e Antônio de Pádua (Fessergs), Vera Maria 11 

Lessês e Antônio Alberto Andreazza (CPERS). A reunião contou também com a presença do 12 

diretor de Relacionamento com o Segurado, Paulo Gnoatto; e da chefe de gabinete da 13 

Presidência, Denise Teixeira. 2) Ausências justificadas. Não houve. 3) Aprovação da Ata. As atas 14 

correspondentes aos números 06/2024 a 20/2024 serão colocadas em votação na próxima 15 

reunião ordinária do Colegiado. 4) Correspondências expedidas. Não houve. 5) 16 

Correspondências recebidas. Não houve. 6) Discussão das pautas. a) Apreciação e deliberação 17 

sobre o Relatório de Gestão 2022-2024 do Conselho de Administração do IPE Saúde. O 18 

presidente do Conselho de Administração, Álvaro Panizza, relembrou que o Relatório de Gestão 19 

do Colegiado foi disponibilizado previamente para análise e retificação dos conselheiros e 20 

repassou o conteúdo constante do documento. O Relatório foi colocado em votação, sendo 21 

aprovado por unanimidade dos conselheiros, sem ressalvas. b) Transparência dos gastos de 22 

retomada do prédio IPE Saúde pós enchentes; O diretor Administrativo Financeiro do IPE Saúde 23 

e conselheiro, Thiago Dapper, iniciou as apresentações relembrando os estragos causados no 24 

Prédio Sede do IPE Saúde por conta das enchentes ocorridas no Rio Grande do Sul, 25 

demonstrando novamente a linha do tempo das ações que foram tomadas pela equipe do 26 

Instituto. Posteriormente, Thiago apresentou uma tabela contemplando os orçamentos 27 
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realizados com prestadores de serviços para a reestruturação do prédio da Autarquia. Cada 28 

serviço estava contemplando o processo PROA de contratação, junto dos prazos pré-29 

estabelecidos e quais estão concluídos, em andamento ou não iniciados. Além disso, Thiago 30 

explicou algumas particularidades de cada serviço que deverá ser prestado e esclareceu os 31 

motivos pelos quais alguns ainda não iniciaram. Thiago salientou que existia uma previsão 32 

orçamentária para recuperação do prédio estimada em R$7 milhões, mas que foi possível fazer 33 

o prédio voltar a funcionar e atender os segurados com cerca de R$1.700.000,00. Os 34 

conselheiros tiraram algumas dúvidas e parabenizou a equipe que trabalhou na linha de frente 35 

para a reestruturação do prédio. c) Votação da Instrução Normativa dos Credenciamentos. O 36 

presidente do Conselho, Álvaro Panizza, relembrou aos conselheiros que a Instrução Normativa 37 

dos Credenciamentos foi pauta da última reunião ordinária do Colegiado, sendo apresentada 38 

pela equipe técnica, e questionou se os presentes ainda tinham dúvidas ou colocações sobre o 39 

assunto. Sem nenhuma manifestação e ressalvas quanto à Instrução Normativa, a mesma foi 40 

colocada em votação, sendo aprovada por unanimidade. d) Discussão sobre os prazos e 41 

carências para credenciamentos de segurados ao PAC. Para dar início às discussões, a 42 

conselheira Kátia Terraciano relatou a situação de um segurado jovem, de 24 anos, que perdeu 43 

o prazo para reinclusão no PAC, e questionou a possibilidade de se abrir uma janela para 44 

reingresso desses segurados que não conseguiram encaminhar as documentações a tempo, por 45 

conta da situação de calamidade pública enfrentada pelo estado O diretor de Relacionamento 46 

com o Segurado, Paulo Gnoatto, esclareceu que o PAC é uma resolução de 2018, implementada 47 

juntamente com a lei de criação do Instituto, que estabeleceu a necessidade de uma nova 48 

resolução em seis meses, sob pena de o plano deixar de existir. Esta atualização estava prevista 49 

para ocorrer novamente em junho de 2024, e entraria em vigor com a revisão dos valores do 50 

plano e permitiria o reingresso de segurados que perderam o prazo para entrega das 51 

documentações. No entanto, devido à situação de calamidade pública, a criação do novo 52 

documento não foi possível. Atualmente, a equipe está trabalhando para elaborar a nova 53 

resolução o mais rápido possível. Os conselheiros salientaram a importância da abertura deste 54 
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reingresso aos segurados que perderam os prazos a fim de poder contemplar a assistência aos 55 

segurados e ficaram satisfeitos com a informação da criação de nova resolução. 7) Assuntos de 56 

Ordem Geral. A conselheira Kátia Terraciano manifestou-se informando o caso de um segurado 57 

que pagou um valor maior de R$1.800,00 na emergência da PUCRS, mesmo consultando pelo 58 

IPE Saúde. O diretor Paulo Gnoatto respondeu a conselheira que o caso citado foi analisado pela 59 

equipe técnica e afirmado que os gastos condizem com o atendimento prestado ao mesmo no 60 

hospital. O presidente do IPE Saúde e conselheiro, Paulo Oppermann, salientou o problema 61 

enfrentado com alguns atendimentos emergenciais prestados pelos hospitais que realizam 62 

diversos exames e procedimentos que, por vezes, não seriam necessários de primeiro momento, 63 

o que acaba encarecendo a conta paga pelo segurado. Os conselheiros comentaram sobre 64 

outros casos semelhantes e discutiram como essa prática, por vezes, pode ser considerada 65 

comercial, expondo o segurado a realização de exames e procedimentos que nada justificam o 66 

atendimento inicial prestado. 8) Definição de pauta para as próximas sessões. Encerrado o 67 

período regimental, os temas seguintes serão objetos de apreciação na próxima reunião 68 

ordinária do dia 24 de outubro de 2024, na seguinte ordem: a) Votação das Atas n° 06/2024 a 69 

20/2024 do Conselho de Administração; e b) Avaliação do plano PAMES quanta a falta de 70 

atendimento. 9) Encerramento. Nada mais havendo a tratar e dando por encerrada a reunião, 71 

da qual, para constar, foi lavrada a presente ata que foi elaborada, revisada e assinada pela 72 

secretária do Conselho de Administração, Thuane Liesenfeld Borges, e pelo presidente do 73 

Conselho de Administração, Álvaro Panizza Salomon Abi Fakredin, e que se encontra à 74 

disposição dos Senhores Conselheiros, por meio eletrônico, ressalvando-lhes o direito de 75 

retificá-la, por escrito, se assim desejarem, até sua aprovação em sessão ordinária. 76 

Porto Alegre, 03 de outubro de 2024. 

  Álvaro Panizza Salomon Abi Fakredin 
Presidente do Conselho de Administração do IPE Saúde 

 
Thuane Liesenfeld Borges 

Secretária do Conselho de Administração
 


